
De : sylvie gallina [REDACTED]
Envoyé : lundi 12 mai 2025 19:06
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>
Objet : Projet de centrale photovoltaïque

Bonjour Madame, Monsieur,

Je souhaite en effet m'exprimer au sujet de ce projet en apparence utile mais qui porterait atteinte à la préservation des espèces de la flore et de la faune locales que cette zone naturelle remplit si bien sans l'intervention de l'Homme depuis toujours, mais que l'homme serait prêt à sacrifier sur l'autel de la rentabilité.

Car ce projet, si défendable soit-il, doit nécessairement s'implanter dans une zone déjà artificialisée puisqu'il en existe déjà plusieurs sur la commune.

En d'autres termes, prendre sur une zone naturelle pour une installation photovoltaïque au sol d'un minimum de 8 hectares est pour moi une véritable aberration !

J'ose croire que tous les avis de cette enquête seront lus et pris considération puisque c'est ce à quoi elle sert et pourquoi elle existe,

Cordialement,

Sylvie Gallina

De : sylvie gallina [REDACTED]
Envoyé : lundi 12 mai 2025 19:06
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>
Objet : Projet de centrale photovoltaïque

Bonjour Madame, Monsieur,

Je souhaite en effet m'exprimer au sujet de ce projet en apparence utile mais qui porterait atteinte à la préservation des espèces de la flore et de la faune locales que cette zone naturelle remplit si bien sans l'intervention de l'Homme depuis toujours, mais que l'homme serait prêt à sacrifier sur l'autel de la rentabilité.

Car ce projet, si défendable soit-il, doit nécessairement s'implanter dans une zone déjà artificialisée puisqu'il en existe déjà plusieurs sur la commune.

En d'autres termes, prendre sur une zone naturelle pour une installation photovoltaïque au sol d'un minimum de 8 hectares est pour moi une véritable aberration !

J'ose croire que tous les avis de cette enquête seront lus et pris considération puisque c'est ce à quoi elle sert et pourquoi elle existe,

Cordialement,

Sylvie Gallina